



“Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional”

Huaja, 18 de julio del 2022.

OFICIO N°: 026 - D.I.E. 0764 – C. N. H -2022.

SEÑORA : DRA. MARÍA CAROLINA PÉREZ TELLO
DIRECTORA DE LA UGEL EL DORADO.

ASUNTO : Descargo sobre pérdida de bicicleta.

Grato es dirigirme a su digno despacho para saludarle cordialmente a nombre de la Comunidad educativa de la I.E. N° 0764 – Huaja del nivel secundario y a la vez, hacerle llegar mi descargo sobre la desaparición de 1 bicicleta del programa de rutas solidarias del MINEDU, cuando asumí la Dirección de la I.E., encontré sólo 8 bicicletas en el almacén de la I.E., y todas en mal estado, pero según figura en la pecosa, debían existir 9 bicicletas, a lo que manifiesto, que sólo 8 bicicletas dejó la gestión anterior del Prof., Víctor Alberto López Balarezo, por lo que informo con este documento para deslindar responsabilidad de mi persona. Cabe resaltar que de las 8 ahora 2 se encuentran operativas, las mismas que se mandaron a reparar con el presupuesto de mantenimiento de locales escolares.

Aprovecho la oportunidad para expresarle las muestras de mí más distinguida consideración y estima.

Atentamente:

GOBIERNO REGIONAL DE SAN MARTÍN
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
Unidad de Gestión Educativa Local El Dorado
Prof. Juan Carlos García del Realino
DIRECTOR